

POLSEK

Patroli Dialogis Sambang Warga Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi - SUKABUMI.POLSEK.ID

Nov 14, 2023 - 12:16



Patroli Dialogis Sambang Warga Oleh Polsek Kalibunder Polres Sukabumi

Sukabumi, 14 November 2023 - Hari Selasa menjadi saksi ketatnya keamanan di Desa Cimahpar, Kalibunder, dengan Giat DDS (Dialog, Diskusi, dan Silaturahmi) yang dilaksanakan oleh Bhabinkamtibmas, BRIPKA TAUFIK GINANJAR.

Kegiatan yang berlangsung di Kp. Cikareo rt 021/003 tersebut, mengambil tempat mulai pukul 10.00 Wib hingga selesai.

Pada kesempatan yang penuh keakraban ini, Bhabinkamtibmas menyampaikan beberapa pesan penting kepada warga masyarakat. Salah satu poin utama adalah himbauan terkait Program Kapolres Sukabumi, AKBP MARULY PARDEDE, S.H, S.IK, M.H, yang dikenal dengan singkatan "AA DEDE CURHAT DONG." Program ini, yang mewakili nilai-nilai Agamis, Aman, Dedikasi, Empati, Damai, Efektif, dan Efisien, menjadi landasan untuk menciptakan keamanan dan ketertiban di lingkungan masyarakat.

Bhabinkamtibmas juga memberikan peringatan serius terhadap potensi ancaman radikalisme dan Anti Pancasila. Warga diminta untuk tetap waspada dan aktif melaporkan kegiatan yang mencurigakan. Selain itu, himbauan untuk mewaspadaai Human Trafficking dan Tindak Pidana Perdagangan Orang (TPPO) turut disampaikan, dengan dorongan agar warga memberikan informasi terkait rekrutmen atau penampungan tenaga kerja.

"Saat ini, keamanan bukan hanya tanggung jawab aparat, tetapi juga menjadi tugas bersama warga," ujar Bhabinkamtibmas, sambil mengajak masyarakat untuk proaktif dalam menjaga keamanan lingkungan melalui kegiatan Satkamling dan laporan tamu wajib 24 jam.

Kapolsek Kalibunder, IPTU TAUFICK HADIAN. S.IP, mengapresiasi kegiatan yang berlangsung dalam situasi aman dan kondusif. Ia menegaskan bahwa sinergi antara aparat keamanan dan masyarakat adalah kunci utama dalam menciptakan lingkungan yang aman dan nyaman.

Dengan penuh semangat, Bhabinkamtibmas Desa Cimahpar terus berupaya menjalin komunikasi yang baik dengan masyarakat, membangun kesadaran akan pentingnya keamanan bersama. Ke depannya, diharapkan kegiatan serupa dapat terus dilakukan untuk menjaga stabilitas dan